
3 Pièces

85 m²

Réf. 83593530

599 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  une  résidence  récente  avec  piscine  et  accès  PMR,  cet

appartement saura vous séduire grâce à sa situation à pieds de toutes

commodités, des plages et du port.Cet appartement à rénover, type 3

pièces de 85m2 avec terrasse exposée Est, se compose d'une entrée

avec placards et toilettes invités, d'un salon donnant sur une terrasse,

d'une  cuisine  indépendante  pouvant  être  ouverte  sur  le  séjour,  de  2

chambres, d'une salle d'eau et d'une salle de bains.Un parking pouvant

être transformé en box et une cave complètent ce bien.A seulement 10

min à pieds de la rue d'Antibes et de la Croisette. A ...

In  a  recent  residence  with  swimming  pool  and  disabled  access,  ideally  located

within  walking  distance  of  all  the  shops,  beaches  and  the  port.This  apartment  of

85sqm  with  terrace,  to  renovate,  consists  of  an  entrance  hall  with  storage  and

guest  toilet,  a  living  room opening onto  a  terrace,  a  separate  kitchen that  can be

opened onto the lounge, 2 bedrooms, a shower room and a bathroom.A parking

space in the basement and a cellar  complete this property.Just a 10-minute walk

from the rue d'Antibes and the Croisette.Agency fees charged to the buyer of 6%

included in the price displayed.Information ...
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